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	Информация о принятии

полномочий Президента КООМЕТ и

Секретариата КООМЕТ

Уважаемые дамы и господа,

25 апреля 2007 года вступил в должность Президент КООМЕТ д-р Горислав Сидоренко, Генеральный директор Национального научного центра “Институт метрологии” (ННЦ “Институт метрологии”) и начал работу Секретариат КООМЕТ, действующий в ННЦ “Институт метрологии”.

Вступая в должность Президента КООМЕТ, хочу поблагодарить Вас за доверие, которое мне оказано.

На должности Президента КООМЕТ сохраню преемственность в реализации принятых программ и планов КООМЕТ. Сделаю все для повышения авторитета нашей организации среди международных метрологических организаций.

Рассчитываю на помощь и содействие членов Комитета КООМЕТ и обещаю приложить все силы для решения задач, поставленных перед КООМЕТ.
С уважением,
	Information on assuming

the authority of COOMET President and

the COOMET Secretariat

Dear Ladies and Gentlemen,

On the 25th of April 2007 Dr Goryslav Sydorenko, the General Director of The National Scientific Centre “The Institute of Metrology” (NSC “The Institute of Metrology”), took over the post of COOMET President and the COOMET Secretariat began to work on the basis of NSC “The Institute of Metrology”.

Assuming the post of COOMET President I want to thank you for the trust you put in me.

On the post of COOMET President I will maintain the continuity in the realization of the adopted programs and plans of COOMET. I will do my best to increase the prestige of our organization among other international metrological organizations.

I rely on the help and cooperation of the COOMET Committee Members and promise to do everything in my power to reach the tasks set to COOMET.

Sincerely yours,
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Павел Неежмаков,

Руководитель
Секретариата КООМЕТ
	Goryslav Sydorenko

COOMET President,

General Director of

NSC “The Institute of Metrology”

Pavlo Neyezhmakov

Head of the COOMET

Secretariat 
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